

## ABSTRAK

**Fajri Utama. 2015. “Bentuk Pengawasan Orang Tua Pada Anak-anak Pengguna *Smartphone*”. *Skripsi*. Mahasiswa Jurusan Sosiologi. Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Padang**

Penelitian ini dilatar belakangi oleh ketertarikan peneliti dalam melihat bagaimana penggunaan *smartphone* oleh remaja yang menggunakan *smartphone*, aplikasi tersebut diperkenalkan kepada peneliti ketika peneliti melakukan praktek lapangan kependidikan, kegunaan aplikasi tersebut yakni untuk mengakses situs-situs yang terblokir di internet. Serta mengetahui bagaimana bentuk pengawasan yang diberikan oleh orang tua pada anaknya yang menggunakan *smartphone*.

Dalam menganalisis penelitian ini , peneliti menggunakan teori Struktural Fungsional yang dikemukakan oleh Robert K.Merton yang mengatakan gagasan fungsi manifest dan fungsi laten. Fungsi manifest adalah fungsi yang diharapkan, sedangkan fungsi laten adalah fungsi yang tidak diharapkan. Fungsi manifest adalah konsekuensi-konsekuensi atau akibat-akibat yang orang harapkan dari suatu tindakan sosial. Sedangkan fungsi laten adalah konsekuensi atau akibat yang tidak diharapkan ataupun dimaksudkan. Merton juga menjelaskan bahwa fungsi yang tidak diharapkan sama dengan fungsi yang tersembunyi.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif tipe deskriptif dengan teknik pemilihan informan yaitu *purposive sampling* dengan jumlah informan sebanyak 20 orang. Pengumpulan data dilakukan dengan cara observasi, wawancara, studi dokumentasi, dan studi kepustakaan yang dianalisis dengan menggunakan teknik analisis data dari Miles dan Huberman (reduksi data, display data, dan penarikan kesimpulan).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa, orang tua telah memberikan bentuk pengawasan kepada anaknya dalam menggunakan *smartphone*, bentuk pengawasan yang diberikan juga berbeda-beda ada tiga cara seperti, pembatasan waktu dalam menggunakan *smartphone*, nasihat atau peringatan, serta sanksi fisik dan non fisik yang diberikan kepada anak. Penyebab munculnya berbagai pengawasan tersebut dilihat berdasarkan pengetahuan serta lingkungan pekerjaan orang tua yang menentukan bagaimana bentuk pengawasan dalam penggunaan *smartphone* terhadap anaknya.

**Kata Kunci : Orang Tua, Pengawasan, Anak, *Smartphone***